

PEP 86 : 100 ans d'actions et de solidarité

L'association des Pupilles de l'enseignement public de la Vienne (PEP 86), qui fête son centenaire le 11 juin place Leclerc, intervient auprès des enfants et adultes en difficulté. Tour d'horizon des missions.



■ L'Institut d'éducation motrice de Biard est géré par la PEP 86.

Cest en mai 1916 qu'est née l'Œuvre des pupilles de la Vienne. Sa mission en cette époque troublée ? Venir en aide aux orphelins de la Première guerre mondiale. Cent ans plus tard, le champ d'actions de la PEP 86 s'est élargi. Mais ses valeurs sont les mêmes : « *Nous sommes un mouvement laïque de solidarité, engagé en faveur d'une société inclusive* », résume Gérard Chevalier, vice-président de l'association.

Présidée par Didier Gillet, la PEP 86 gère aujourd'hui plusieurs établissements d'accueil et de service pour enfants et adultes en situation de handicap ou en difficulté, dans 5 sites du département. Elle compte plus de 400 salariés qui accompagnent près de 4 800 personnes chaque année.

Institut d'éducation motrice (IEM) de Biard, ESAT (Établissement d'aide et service par le travail) de Smarves et Adriers, centre médico-psycho pédagogique de Migné-Auxances ou encore Institut médico-éducatif (IME) de Montmorillon sont autant d'exemples de l'accompagnement mis en œuvre par la PEP 86.

L'association intervient également auprès des enfants malades ou accidentés par le biais du Service d'assistance pédagogique à domicile (SAPAD). Des enseignants bénévoles ou mis à disposition par l'Éducation nationale interviennent pour garantir un soutien scolaire à la maison. Enfin, la PEP 86 contribue à l'organisation de classes transplantées et met à disposition ses deux centres de vacances, en Vendée et en Ariège. ■

Un anniversaire au cœur de la ville

Pour fêter ses 100 ans, la PEP 86 sera place Leclerc le 11 juin.

À 14h30, une table-ronde ouverte à tous réunira universitaires, élus et professionnels pour une réflexion sur le thème « *Quelles conditions pour une société inclusive ?* ».

À partir de 16h30, les différents établissements proposeront un spectacle, créé spécialement pour l'occasion.

La fête s'achèvera en musique avec la Fanfare en plastic.

Plan canicule, le moment de s'inscrire



La Ville de Poitiers réactive, comme chaque année, son **Plan de prévention canicule**.

Si les fortes chaleurs semblent encore loin, c'est dès aujourd'hui que les personnes âgées fragiles et isolées sont invitées à s'inscrire sur le fichier du Plan de prévention Canicule. En juillet et août, les inscrits recevront chaque semaine un appel de l'agent Canicule. Des questions simples (vos volets sont-ils bien fermés ? Dans quel état sont vos plantes ? Buvez-vous suffisamment ?) permettront d'évaluer l'état de santé des personnes et d'envisager, si besoin, une intervention. En fonction du niveau d'alerte (du vert au rouge), les appels seront de plus en plus fréquents. ■

INFOS EN +

Deux solutions pour s'inscrire :

- > par téléphone, au 05 49 30 80 75
- > sur poitiers.fr, à la rubrique "Solidarité et santé / Santé publique"